

ABSTRAK

Dewi Fitri Yulasti (1199210014) : Analisis Implementasi PSAK 112 Tentang Akuntansi Wakaf Pada PC Persatuan Islam Pangalengan

PC Persatuan Islam Pangalengan merupakan salah satu organisasi pengelola wakaf yang memiliki kewajiban untuk mengelola, menghimpun, dan menyalurkan dana wakaf kepada masyarakat. Oleh karena itu penting untuk memiliki standar akuntansi dan pelaporan yang baik karena pelaporan merupakan suatu bentuk tanggungjawab nazhir sehingga harus disesuaikan melalui pedomannya yaitu PSAK 112. Namun, PSAK 112 ini belum secara maksimal diterapkan. Terdapat ketidaksesuaian dalam perlakuan akuntansi yang dilakukan oleh PC Persatuan Islam Pangalengan seperti tidak disajikannya laporan keuangan wakaf yang lengkap berdasarkan PSAK 112.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis mengenai 1) Proses akuntansi wakaf pada PC Persatuan Islam Pangalengan dan 2) Kesesuaian akuntansi wakaf pada PC Persatuan Islam Pangalengan berdasarkan PSAK 112.

PSAK 112 ini merupakan pedoman bagi lembaga wakaf dalam menyusun laporan keuangannya. DSAS-IAI menerbitkan PSAK 112 ini tentang Akuntansi wakaf yang secara umum mengatur perlakuan akuntansi atas transaksi wakaf yang dilakukan oleh nazhir maupun wakif yang berbentuk perseorangan, organisasi atau badan hukum. PSAK 112 ini mengatur mengenai perlakuan akuntansi wakaf meliputi pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan pendekatan kualitatif. Jenis yang digunakannya adalah data kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan, teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) Proses akuntansi pada PC Persatuan Islam Pangalengan dalam penyajian laporan keuangan yang dicatat oleh PC Persatuan Islam Pangalengan saat ini meliputi laporan pemasukan dan pengeluaran. 2) Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 112 yang diterapkan pada PC Persatuan Islam Pangalengan ini dibuktikan dari hasil analisis dan perbandingan perlakuan akuntansi wakaf secara keseluruhan dalam pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapannya belum sepenuhnya menerapkan PSAK 112 secara maksimal.

Kata Kunci : PSAK 112, Akuntansi Wakaf, Laporan Keuangan